## Abolir le travail sur appel



## De quoi s'agit-il?

La précarisation des conditions de travail nous concerne toutes et tous. Le travail sur appel, par exemple, se généralise partout y compris dans les services publics et les CCT, que l'on travaille dans la vente, l'hôtellerie-restauration, le nettoyage, les médias, l'enseignement, la santé, la logistique ou la sécurité. Ces contrats, dits "zéro heures" car ils ne garantissent pas un taux d'activité minimale, touchent à la qualité de vie, aux moyens de subsistance et à la vie familiale en instaurant une exploitation infernale.

Rejoins-nous lors de cette dénonciation publique, pour informer les gens et mieux connaître les enjeux de cette situation. Il y aura des prises de parole. Ensemble, nous pouvons combattre le travail sur appel, nous défendre concrètement et viser son abolition totale!

## RASSEMBLEMENT 1er mai 2024 à 12h00

Zone piétonne du Mont-Blanc, Genève (près du Metro Shopping Cornavin)

## **Contacts**

Nous t'invitons à suivre notre campagne, à diffuser notre tract et à nous <u>contacter</u> si tu souhaites faire un témoignage ou te mobiliser à l'avenir avec nos collectifs.





